



Projet Architecture - Consultation des usagers du collège

publié le 29/03/2017

Les élèves du collège E. Fromentin qui ont participé à l'atelier d'Architecture de la cour du Fronton vous présentent les pistes de leur travail et un ou plusieurs projets par thème de réflexion. Vous êtes invités à enrichir ces projets, apporter vos remarques (constructives), ou simplement dire le projet que vous aimez. Chaque piste est représentée par une couleur : jaune, rose et bleu. Un mur et des Post-it correspondant sont à votre disposition pour vous exprimer dans la salle voisine du CDI pour. Le mur est ouvert à tous : élèves, personnels, parents d'élèves, etc. **A VOS POST-IT ! C'EST LE MOMENT POUR EXPRIMER CE QUE VOUS DÉSIREZ POUR RÉUSSIR ENSEMBLE CE PROJET**

Vous pouvez visualiser en ligne sur ce [PADLET](#) une partie des documents visibles dans la salle dédiée à la consultation.

Les parents, les professeurs et les personnels du collège sont invités à visiter l'exposition et à donner leur avis. Les élèves, encadrés par la Vie Scolaire ou lors d'un passage au CDI pourront visiter l'exposition et participer à la consultation jusqu'aux vacances de Pâques.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.